



Hasta el 20 de septiembre, en la zona de embarque

El Aeropuerto de Alicante – Elche expone la Colección de Obra Gráfica de la Fundación Aena

- **Piezas de Barceló, Chillida, Equipo Crónica, Picasso, Tàpies, Alfaro y Genovés, entre otros, componen esta muestra de arte**

18 de julio de 2013

El Aeropuerto de Alicante – Elche expone, hasta el 20 de septiembre, la Colección de Obra Gráfica de la Fundación Aena. La muestra, que ya pueden disfrutar los pasajeros del aeropuerto, está situada en la zona de embarque de la terminal y consta de 22 obras de los más prestigiosos autores españoles e iberoamericanos contemporáneos.

Entre las piezas expuestas figuran trabajos de autores tan señalados como Arroyo, Barceló, Broto, Chillida, Clavé, Equipo Crónica, Guerrero, Guinovart, Picasso, Saura, Sicilia, Tàpies, Úrculo, Alfaro y Genovés.

La exposición, además de ofrecer una completa panorámica de nuestras artes plásticas, con obras realizadas entre 1933 y 1998, ofrece al espectador la posibilidad de comparar también las distintas técnicas de estampación hoy utilizadas que incluyen entre otras, la litografía y la serigrafía, así como las más clásicas aguatinta, aguafuerte y punta seca.

